

Neuilly sur Seine le 14 novembre 2016,

BUREAU DE L'ASSOCIATION

Docteur J.M.VANNETZEL
Président Fondateur
Président de l'Institut du Sein
Henri Hartmann
AIHP – ACCA

Mme Marie.Armelle. KERGALL
Vice-Présidente

Mr Christian VANTIEGHEM
Trésorier

Mme Sandrine COQUEREL
Secrétaire
Tel : 07 77 20 35 09
E-mail : sandrine.coquerel@i-o-h.org

RECHERCHE CLINIQUE

Docteur R. HAGIPANTELLI
Responsable de la Recherche
Tel : 01 47 59 57 80
E-mail : aretasc@i-o-h.org

Docteur J.F. LLORY
Recherche Clinique
AIH – ACCA
Attaché à l'hop. St Louis

Céline venait d'avoir 48 ans, elle est morte après un très long et difficile combat.

Elle était tombée malade en avril 2012 : un cancer d'emblée généralisé. Elle s'est battue toutes ces années, d'abord pour ses deux petites filles qui avaient 6 ans au début de son cancer, faisant tout pour qu'elles puissent garder un souvenir de leur maman les années passant. Elle est morte il y a quelques jours dans son lit entourée de tous ceux qu'elle aimait.

Cette terrible histoire, pourtant si banale, m'inspire deux réflexions :

- presque 5 ans de survie est un résultat que l'on peut considérer comme remarquable au vue de la situation au début de son cancer qui apparaissait catastrophique. On n'aurait pu espérer un tel résultat il y a de cela seulement quelques années et c'est grâce aux progrès de la recherche qu'il a été possible de prolonger sa survie. Malgré ce « bon » résultat ce n'est pas assez et les morts « illégitimes » du cancer à un âge aussi jeune restent révoltantes et inacceptables.
- Tout au long de ce chemin, la souffrance, les troubles digestifs, la douleur, les problèmes respiratoires ont été trop fréquents. Même si Céline a pu profiter de ces années pour voyager, profiter de sa famille, avec le recul sa route a été trop pénible pour s'en satisfaire.

Excusez-moi de ce courrier triste mais emprunt de la réalité d'aujourd'hui, la vie reste encore trop dure et souvent injuste.

Continuons tous à travailler et à multiplier nos efforts pour que les Céline de demain vivent beaucoup mieux, beaucoup plus longtemps et qu'enfin nous maîtrisons cette catastrophe sanitaire mondiale que reste le cancer.

Les progrès arrivent, les nouvelles thérapies seront bientôt à notre portée et certainement la victoire sera là demain.

Bien fidèlement à vous.

SIEGE SOCIAL
26, boulevard Victor Hugo 92200 Neuilly sur seine

Association régie par la loi du 1er Juillet 1901

